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立法會工務小組委員會 

 

工務計劃項目第 3794CL 號 – 

拆卸銅鑼灣加路連山道用地的現有上蓋建築物 

 

因應劉小麗立法會議員於 2017 年 4 月 19 日向工務小組委員會 

發出文件提問有關以上項目事宜而須採取的跟進行動 

 

劉小麗議員要求提供的補充資料載列如下: 

 

(a) 工程車輛出入時間 

 

我們於交通影響評估期間已進行了現場交通測量，有關該區的

上午，午飯時間和下班的繁忙交通時段的資料已於交通影響評估

報告中考慮。 

 

此外，我們已聯絡毗鄰學校並查詢了學校的上、下課時間。上課

時間一般為上午約八時至八時半。而下課時間一般分別為下午約

一時和三時至四時。工程車輛出入工地時間將會考慮學校時間並

作出適當調配安排。而有關工程車輛出入工地的最終時間表須待

拆卸工程合約展開後才能確實。並且我們會與附近的學校保持

緊密聯繫。 

 

(b) 就香港大球場舉行大型活動期間的交通協調措施 

 

有關香港大球場舉行大型活動期間的交通協調措施，我們會與相

關部門及機構聯絡，包括大型活動主辦單位，香港警務處及運輸

署等，就工程車輛出入工地安排進行商討並制訂適合的出入時間

表或行車路線，以配合有關大型活動的運作。從而避免工程車輛

於有關大型活動的交通高峰期間出入工地。有關工程車輛出入工

地的臨時安排細節須待與相關部門及機構溝通後才可確實。 

 

以今年四月七至九日所舉行的「香港國際七人欖球賽」為例，在

這三天的活動當中，只有一天是在正常工作天。在活動期間實施
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了特別交通安排，如臨時道路封閉或交通改道措施。如果在來年

的活動中實施相同的交通安排，我們可以全面配合，並將會暫時

停止工程車輛出入工地。 

 

(c) 拆卸工程對加路連山道石牆的影響 

 

本拆卸工程的範圍只包括工地內現有的上蓋建築物。有關石牆及

安裝在牆身的水管並不屬於我們的拆卸範圍之內。 

 

(d) 石棉與拆建廢料存放 

 

我們已安排註冊石棉顧問對現有建築物進行石棉調查，並已聘請

註冊石棉化驗所抽取樣本進行化驗是否含有石棉物料。化驗結果

確定部份將被拆卸的建築物內含有石棉物料。環境保護署已批核

該調查報告及石棉消減計劃。拆除石棉的工程將交由註冊石棉承

辦商按照環境保護署批核的石棉消減計劃進行。 

 

我們並會根據《廢物處置條例》、《廢物處置(化學廢物)(一般)規

例》及相關指引/工作守則的規定，將石棉廢料當作化學廢物般處

理、貯存和處置，以確保不會對公眾及環境構成影響。被拆卸的

石棉廢料將會用指定的密封式石棉廢物袋裝載，並擺放於工地內

指定的臨時貯存區穩妥地鎖好。按石棉調查及現場情況，由於工

地範圍內能夠提供足夠空間作廢料的臨時存放，所以我們會安排

將拆除的石棉廢料於非繁忙時段有序地逐一送離工地運往指定的

堆填區處置。 
 
 
 




